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弊社の様々な出来事を発信してきます！！

Before

After

原状回復工事も、解体工事も事前の打ち合わせ

がとても重要になります。

撤去してはいけないところを、誤って撤去したり、

捨ててはいけないものを捨ててしまったりと、持ち

主様と打ち合わせが不十分なことによって問題が

後に発生します。

営業担当や工務ができる現地へ行き細かいとこ

ろまで打ち合わせし、撤去範囲などの確認を行い

ます。

打ち合わせ後は、工事完了まで工務が現場をきち

んと管理し、安全・近隣などへ配慮致します

名古屋市 高層ビル内 原状回復工事

高層ビル内の展示場の一角を原状回復致しました。

ブースの左右共に別の展示があり、隣に影響が出ないよう壁

についた装飾を傷つけず取り除きます。

壁材や床材の種類によって異なる廃棄物を分別しながら、

原状回復を行います。

最後は、床に新しいカーペットを敷き、壁も新しいものに取り

替え施工完了となります。

名古屋市 高層ビル内 原状回復

-- 社内安全大会 --
3月10日に今期1回目の安全大会を行いました。

前回の安全大会から今回まで、無事故無災害で工事を

行うことができました。

今後も無事故無災害を継続できる戦略が現場管理永

井から発表され、社員の意見、提案が行われました。

今期からの体制変更から1ヶ月が経ち、改善箇所が改

めて見えてきました。各社員から改善案が提案され、今

後の体制に生かしていけるようにまとめられました。

また、現場の用具管理の改善策が中原から示され、今

後の現場での用具の管理方法案が採用されました。今

後、用具の紛失や故障への対応が素早く出来るようにな

ります。

Sketchの作業服、ヘルメット、養生シートの案を発表し、作業服の目的、スケッチの目的

の共有を行い、ブランディングの作用を伝えました。

そのうえで、作業服、ヘルメット、養生シートの案について意見をもらいました。

社員からは、賛成意見やコンセプトへの改善意見など様々な声が聞かれ今回の会議で

は、最終決定にまでは至りませんでしたが、社員の意見を参考に改善案等を作っていき

ます。

今後、スケッチの作業服等を作成し、スケッチ現場を作っていきたいと思っています。

スケッチの現場ではスケッチの作業服を着用し、施工いたします。一宮市の空き家や空

き地にて、スケッチの広場を広げていけるようにしていきます。

皆様こんにちは もうすっかり春の陽気になりましたね！

先日、鶴舞公園へお花見に行ったのですが、桜の下だけでなく公園中が人でごった返し

ていました。屋台も多く出展されており、個人的には花より団子でした笑

弊社のある一宮市の国営木曽三川公園内や道沿いにも桜が満開に咲いており、通る

たびに素敵な気持ちになれます。

花粉に悩まされている方も多いと思いますが、春の装いでお出かけしたいですね！
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・総合建物解体業
・地盤改良業

・造成工事業

・産業廃棄物収集運搬業

・一般廃棄物収集業

皆様は、ブログや日記を書いたことはありますでしょうか。

弊社では、営業社員全員が休みの日以外ブログを書いています。

それぞれが、その日にあったことなどをその人なりに好きなように書いています。

それぞれの個性が詰まったブログになっていますので少し紹介いたします！

社長ブログ
代表取締役ならではの観点からの情報や話をお伝えしています。

トライアスロンが趣味で、いくつかの大会に出場する予定ですので、

その模様もお伝えできるかと思います。

中々見られない、多忙な中島の日常を少し覗いて見て下さい。

営業課長 小木曽ブログ
毎日の仕事での出来事や、小木曽自身が作った料理を載せています。

学生時代に飲食店でバイト経験があり、料理が好きとの事でパスタや豚汁、早送りの料理動画を

見ながら作っているものもあるそうです。見てるとおなかが減ってきます笑

おいしそうな男子飯を是非ご覧ください。

営業課長 白崎ブログ
毎日の仕事の出来事や、時事ネタ、家族の事など幅広く書いています。

奥さんや子どもさん思いな一面など仕事では垣間見えないところも見え隠れしています。

弊社ブログの中で一番顔文字を使っているのは白崎です。

顔文字にも注目してご覧ください！

営業 塩田ブログ
現場に詳しく、一番たくさんの写真を載せています。工事前、施工中、施工後などを載せているの

でどんどん見ていくと解体の様子がわかるようになっています。豆知識も毎回書かれており、

雑学やちょっとした話題作りに活用できると思います。

雑学を見ながら工事の知識も分かるブログです！

営業 重森ブログ
重森自身のことを中心に、現場についてなどを書いています。

営業のちょっとしたテクニックにも触れております。

最近は花粉症が酷いのと、彼女と仲が良いので、最近は花粉症ネタと彼女ネタが多いですが笑

花粉症など共感頂けることが多くあるのではないでしょうか。

営業 田島ブログ
プライベートな話題や女性ならではのブログを書いています。車の中でラジオを聞いており、

ラジオの話も織り交ぜられています。

最近写真をうまくアップできるようになり、愛犬・愛猫の写真を載せています。

可愛らしいものや愛嬌のあるものが載せられています。

営業 岩田ブログ
営業部長光田からブログを受け継ぎ、今年の2月からブログをやっています。

毎回「まいど！」の掛け声が元気をくれます。営業先の方とのちょっとした話や社内の話、日常を

発信しています。新人ならではの新しい発見をしてくれています。

毎回の「まいど！」がどんどん癖になっていきます。

プロ野球のシーズンが始まりましたね！

弊社大中環境ソフトボールチームが参加しているリーグも始まりました！！

今回の目標は、やはりＣリーグからＢリーグに昇格することです。

昨年は別のチームにいた、光田と小木曽、白崎が加入し戦力が倍になり、優勝への望みが大きく

なっています。

ソフトボール第1回目の試合が3月18日にありました。

最初の相手は、昨年の秋にコールド負けをした相手チームです。

今回は、助っ人として取引のある業者さん、岩田の友人、田島の娘さんの後輩が来てくださいました。

大中が先攻で始まり、1回の表はヒットがポンポン飛び、終わるころ1回裏になるときには、6点先取して

いました。裏には相手選手に点は取られましたが、リードを保ち2回大中の攻撃に入りました。しかし、

打線がなかなか伸びず、3点先取。2回裏には、守備が崩れ始め、同点に追いつかれてしまいました。

試合が終わってみたら、11対12でサヨナラ負け。

初勝利は、次回の試合までお預けとなりました。

しかし、昨年のコールド負けからは、対等に戦える実力になっています。まだ今シーズンのリーグでの

優勝が途絶えたわけではありません。


